

FONDATION VALLET

Abritée par la Fondation de France

ATTESTATION SUR L'HONNEUR DE L'ELEVE

Dossier de renouvellement

Les bourses de la Fondation Vallet peuvent être renouvelées 2 fois pour les lycées professionnels et 3 fois pour les écoles supérieures.

Je soussigné(e)

Nom : GILLES.....

Prénom : Bahia

Tél : 0769264429.....

Inscrit(e) en : DNMADE MATÉRIAUX - TEXTILE

Etablissement : ESAA DUPERRÉ

pour l'année 2023/2024,

déclare que la situation financière telle que décrite dans mon dossier initial est inchangée.

J'ai déjà bénéficié de la bourse Vallet pour des années universitaires suivantes :

- 2022-2023
-
-
-

J'atteste sur l'honneur l'exactitude des renseignements ci-dessus.



Signature de l'étudiantDate : 18/06/2023

Précédée de la mention : "J'atteste sur l'honneur l'exactitude des renseignements ci-dessus"

Rappel au sujet de la lettre de motivation :

La lettre de motivation doit décrire votre situation personnelle, l'état d'avancement de vos études et de votre projet professionnel ainsi que les actions mises en place ou envisagées en vue de leur réalisation, les opportunités et obstacles rencontrés depuis votre première candidature à la bourse Vallet.

Lettre de Motivation pour un renouvellement
de la bourse accordée par la
Fondation Vallet

Bonjour,

Je m'appelle Bahia, je suis à l'école Duperré en 2^e année et je souhaite renouveler ma demande de bourse.

Grâce à celle-ci, j'ai pu réellement m'épanouir au sein de ma formation cette année, et également dans ma vie en général.

En effet, cela m'a permis d'avoir plus d'aisance et de possibilités au niveau des matériaux que je souhaitais utiliser, d'autant plus qu'ils sont au centre de ma formation.

J'ai pu déménager : j'habitais précédemment dans un foyer en colocation dans une même chambre ce qui ne favorisait pas du tout le travail ; j'ai aujourd'hui mon petit studio, où j'ai donc mon intimité, et où je peux mieux gérer mon budget.

J'ai également pu reprendre une pratique musicale régulière ! et je compte trouver d'autres musiciens pour pourquoi pas faire des petits concerts ^{dans des bars.}

Ayant un soutien financier familial assez limité, à cause de travaux et de différents projets, la bourse me permet d'avoir un peu de vie sociale et de me permettre des sorties, au musée ou autres activités, plus régulièrement, ce qui est génial pour mes études.

De plus, mon petit frère rentre en école supérieure privée l'année prochaine, avec tous les coûts que cela implique.

J'ai aussi des allergies alimentaires ce qui est plus coûteux et plus compliqué à gérer en général. Voici les obstacles qui pourraient advenir l'année

prochaine, ~~contre~~ une poursuite correcte de mes études.

Actuellement, j'ai pu mettre un budget de côté pour préparer ~~ma~~ future activité. Je n'ai pas encore d'idée précise car j'ai vraiment beaucoup de centres d'intérêt (musique, danse, le drag, photo, savoir-faire textile, faune sousmarine, énigme et codes secrets, mécanismes (de métiers, d'horlogerie), mode, bijouterie etc). Mais je pense qu'un article indépendante (ou entreprendre une PME) pourrait être quelque chose qui me convienne.

Je lance d'ailleurs une marque d'accessoires - bijoux - et c'est.

C'est un peu un produit niche qui vient d'une idée sortie de nulle part, et j'ai déjà porté le prototype lors de différents événements et ça a suscité beaucoup d'intérêt et d'engouement donc je suis assez ravi !

Pour lancer mon projet, j'aurai l'aide de ma mère qui s'y connaît bien dans ces choses-là ; et mon maître de stage actuel s'est proposé pour m'accompagner pour les premières démarches.

En effet, je suis en stage de 3 mois et demi chez William Amor-Créations Flétries, qui transforme des décos plastiques et mignots en fleurs luxueuses. C'est ma première réelle expérience immersive dans le milieu professionnel et c'est vraiment riche au niveau technique, mais aussi relationnel et au niveau gestion, de l'équipe, des projets, des commandes, des partenariats, de la production, de la recherche...

Petit bonus un peu personnel grâce à la bourse cet année : j'ai pu me permettre de descendre voir ma petite soeur de 11 ans qui grandit à Marseille assez loin de mon frère et moi et d'être plus présente pour elle.

Je vous remercie de tout coeur pour cette bourse qui clairement sauve ma deuxième année (et ma santé mentale). Merci de votre générosité et des opportunités que vous offrez à des jeunes comme nous. Merci de croire en nous comme vous le faites !

Au plaisir de pouvoir partager de nouveau un repas en votre compagnie, je vous souhaite une très belle journée.

Bahia